

# Grundsteinlegung vollzogen

## Vorhaben Jugendherberge in Block V beginnt



**Landrätin Kerstin Kassner und Ministerpräsident Erwin Sellering haben mit der Grundsteinlegung des Startschuss für den Bau der Jugendherberge gegeben. Foto: Niemann**

**P**roras (cs). Ministerpräsident Erwin Sellering (SPD) und Landrätin Kerstin Kassner (DIE LINKE) haben am 11. Juli im Beisein zahlreicher Gäste den symbolischen Grundstein für die Jugendherberge im Block V gelegt. In knapp zwei Jahren – zum Saisonbeginn 2011 – soll das Haus eröffnet werden. Betreiber wird das Deutsche Jugendher-

bergswerk sein. Mit der symbolischen Grundsteinlegung für die Jugendherberge beginnt ein neues Kapitel in der Geschichte des kilometerlangen Baus, der in der Zeit des Nationalsozialismus entlang der Ostseeküste errichtet worden ist. Nach Jahrzehnten der militärischen Nutzung und des Leerstands entsteht nun in einem Teil von Block V eine Jugend-

herberge für 400 Gäste. Schon zum Saisonbeginn 2011 soll Eröffnung sein. Ein ehrgeiziges Ziel, auf das alle Partner Seite an Seite hinarbeiten. Mit der Jugendherberge wird ein Stück des Gebäudes einer dauerhaften und zukunftsorientierten Nutzung zugeführt. Im Wissen um die Vergangenheit und mit Blick auf Kommendes schaffen wir hier etwas Neues. Ein Gewinn für Prora und für ganz Rügen“, sagt Kerstin Kassner

Bis zur Grundsteinlegung wurde schon ein weiter Weg zurückgelegt. Die Idee, in Prora an historischer Stätte eine Jugendherberge zu errichten, kam bereits im Jahre 2003 während des Jugendevents ‚Prora 03‘ auf. Danach fanden sich viele Partner zusammen, um das ehrgeizige Vorhaben auf den Weg zu bringen. EU, Bund, Land und das Deutsche Jugendherbergswerk finanzieren das 16,33 Millionen Euro teure Vorhaben, für das der Landkreis Rügen die Bauherrschaft übernommen hat.

„Mit der Verwirklichung des Vorhabens setzen wir ein Zeichen!“, so Rügens Landrätin.